

Résolu: De remettre les chèques de dépôt ci-dessus entre les mains du Trésorier de la Cité, et de référer lesdites soumissions au Département en Loi pour rapport, ainsi qu'à l'architecte et aux chefs des Départements du Feu et de Police, pour tabulation et rapport.

13.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, aux montants respectifs de \$53,436.04 et \$23,567.65, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

14.—(19873) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit de \$3,000 pour l'achat de la machinerie nécessaire pour la construction d'égoûts dans le roc, dans la division nord.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter, pour les fins ci-dessus, ladite somme de \$3,000.

15.—(19070) Soumis un rapport du Surintendant de l'Éclairage, recommandant de payer à "The McDonald & Wilson Company, Limited", une somme de \$8,650, représentant le prix de leur contrat pour la fourniture des fixtures électriques dans l'Annexe, et de leur rembourser le montant de leur dépôt, savoir: \$865.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme de \$8,650, et le remboursement dudit dépôt au montant de \$865.

16.—(19053) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, sur la plainte de M. C. Brandeis, concernant la condition d'une ruelle située à côté de la propriété portant le No 176 de l'avenue de la Roche.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer le plaignant suivant ledit rapport.

17.—(19911) Soumis un protêt signifié à la Cité, à la demande de MM. Arthur M. Irvine et autres, au sujet de la construction d'un égout dans l'avenue Connaught.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour rapport sur les allégations du protêt, et sur les autres demandes y contenues.

18.—(19872) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur l'avis de la "Montreal Public Service Corporation", de son intention d'ériger un certain nombre de poteaux dans les rues Fullum, Saint-Denis, Resther, Chambly et Joliette.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accorder l'autorisation demandée aux conditions mentionnées dans le rapport de l'Ingénieur en Chef, en date du 5 mai, et sans préjudice aux droits que la Ville possède de forcer ladite compagnie à mettre ses fils sous terre.

19.—Soumise une lettre du Directeur du journal "L'Autorité", demandant une part des annonces de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Greffier de la Cité.

20.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant que le pavage de la rue Hibernia, à partir de la rue Wellington aux voies du Grand-Tronc, au coût de \$12,375, soit fait de préférence au pavage de la rue Coleraine, entre les rues Butler et Hibernia, pour lequel un crédit de \$14,665 a été voté par le Conseil.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de faire rapport au Conseil en conséquence.

Resolved: That the above cheques be deposited with the City Treasurer and that the tenders be referred to the Law Department, to the architect and to the chiefs of the Fire and Police departments for a tabulated statement and a report.

13.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to the respective sums of \$55,436.04 and \$23,567.65, as per certified lists.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

14.—(19873) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$3,000 be voted for the purchase of the machinery required for the construction of sewers in rock, in the northern division.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum of \$3,000 be voted for the above purposes.

15.—(19070) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that the McDonald & Wilson Company Limited be paid a sum of \$8,650, representing the amount of their contract for the supply of electric fixtures in the Annex, and that they be refunded the amount of their deposit, to wit: \$865.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum of \$8,650, and to refund said deposit amounting to \$865.

16.—(19053) Submitted a report from the Medical Health Officer, on the complaint from Mr. C. Brandeis, concerning the condition of the lane situated next to the property bearing No. 176 de la Roche avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the complainant be informed as per said report.

17.—(19911) Submitted a protest served upon the City, at the requisition of Messrs. Arthur M. Irvine and others, against the construction of a sewer in Connaught avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer for a report on the allegations contained in the protest and on the requests therein contained.

18.—(19872) Submitted a report from the Chief Engineer on the notice given by the Montreal Public Service Corporation of their intention to erect a certain number of poles in Fullum, St. Denis, Resther, Chambly and Joliette streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the authorization sought for be granted on the conditions mentioned in the Chief Engineer's report, dated the 5th May, and without prejudice to the rights the City may have to compel said company to lay their wires under ground.

19.—Submitted a letter from the Director of the newspaper "L'Autorité", asking for a share in the City's advertisements.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the City Clerk.

20.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Hibernia street be paved, from Wellington street to the Grand Trunk Railway tracks, at a cost of \$12,375, preferably to Coleraine street, between Butler and Hibernia street, for which an appropriation of \$14,665 was voted by the Council.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.